



"2020 – Año del General Manuel Belgrano"

PROYECTO DE DECLARACION

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA

"De Interés de esta Honorable Cámara de Diputados de la Nación" el "Conversatorio Internacional Entrelazando Experiencias" realizado en forma virtual con el apoyo académico y técnico del "Juvenil Instituto Fuegoño", el "Espacio Diversa" y la Asociación Civil "Tu puedes", todas de la ciudad de Río Grande, que se llevará a cabo desde la misma el día 20 de noviembre de 2020.

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El día 20 de noviembre de 16.30 a 19.30 horas, con la modalidad virtual, se realizará el “Conversatorio Internacional Entrelazando Experiencias” con apoyo académico y técnico del Juvenil Instituto Fueguino, el “Espacio Diversa” y la Asociación Civil “Tu puedes”

Como sostienen los organizadores, el coloquio pondrá de manifiesto la influencia de la pandemia en la continuidad de la formación y educación, dando voz a los docentes, directivos, familias y estudiantes con respecto al relato de sus experiencias de continuidad pedagógica en el ciclo escolar 2020.

Se prevé su difusión a todas las provincias de nuestro país y otros países para enriquecerse con el aporte de cada uno y tomar conciencia sobre las diferentes realidades que fueron afrontadas durante el corriente año.

Servirá para volver a pensar muchos aspectos de la práctica docente y de la organización y gestión escolar, dentro de un escenario desconocido hasta este año para la mayoría de los integrantes de cualquier comunidad educativa.

Se revelarán también las dificultades que el aislamiento produjo en la posibilidad de aprender, distribuir recursos materiales y humanos, replanificar y transitar la pedagogía educativa.

Los resultados permitirán evaluar las alternativas implementadas para la continuidad de los ciclos en los distintos claustros, las cargas de tareas producidas en el ámbito familiar, que es testigo de un fenómeno nuevo al convertir el hogar en muchos casos, en aula educativa, de recreación, en centro de salud y en ámbito laboral.

Estimo que estos encuentros son necesarios para ampliar las bases de capacitación ante este nuevo desafío de aislamiento, siendo la Conferencia que por la presente se busca declarar de interés, una activa herramienta en ese sentido.

Por tal motivo solicito el acompañamiento de mis pares en la presente iniciativa.

**AUTORA DEL PROYECTO
DIPUTADA NACIONAL
DRA. ROSANA BERTONE**